

POURQUOI ILS LUTTENT,

POURQUOI ILS MEURENT ?

Sur les murs de toutes les villes et de tous les villages de France des affiches s'étalent avec les photos de dix travailleurs immigrés qui, les armes à la main, menaient la vie dure aux ennemis mortels de notre pays. Sept parmi eux étaient des Juifs. Tous après avoir été torturés inhumainement, ont été condamnés à mort et passés par les armes. Leur dernier cri fut : "Vive la France libérée des boches"!

Et ce sont ces hommes qu'une propagande immonde appelée "l'armée du crime".

Tandis que tous les deux jours de sinistres avis paraissent dans la presse annonçant l'exécution des plus authentiques citoyens du pays, tandis qu'une chasse sanglante est organisée partout contre les courageux réfractaires, que des dizaines d'entre eux sont journellement traduits devant des cours martiales, tandis que les camps de concentration et les prisons regorgent de patriotes, travailleurs des villes et des champs, tandis que le peuple entier prépare un grand règlement de comptes après 4 ans d'esclavage, les services de propagande de Goebbels et de Henriot ne trouvent rien de plus intelligent, pour ralentir la vague insurrectionnelle montante, que de présenter l'Armée de la Libération comme une poignée d'immigrés et de juifs. Quelle dérision..

Oui, des Juifs, français et immigrés participent côte à côte avec tout le peuple français à la lutte libératrice de la France. Ils ne veulent même pas le nier. Au contraire, ils en sont fiers, ils s'en font gloire. Dans le vaste front de la résistance française, ils n'occupent nécessairement qu'un secteur modeste. Mais ils font leur devoir, tout leur devoir. Français - ils servent, à l'exemple de l'immense majorité de leurs concitoyens; immigrés - ils paient leur dette de reconnaissance.

Ils sont venus en France, ces Juifs immigrés, de tous les coins de l'Europe orientale et centrale. Traqués et pourchassés dans leur pays, ils savaient qu'il existait un pays, une terre séculaire d'asile et d'hospitalité - la France, sur ce vieux continent rongé par la haine hitlérienne. Ils s'y sont réfugiés et, pour la première fois de leur vie peut-être ils ont respiré un air de liberté et de dignité humaine. Ils se sont épris de la France. Ils lui ont voué un véritable culte, un amour sans limite. En Septembre 1939, comme en Août 1914, la quasi-totalité des Juifs immigrés sont partis volontaires au front et des milliers d'entre eux sont restés à jamais sur les champs de bataille. Lorsqu'après la trahison de Juin 1940, les Juifs, en reconnaissance de leurs sacrifices, se virent privés de leurs droits, dépouillés de leurs biens, transformés en parias et finalement livrés aux bourreaux de la Gestapo pour être envoyés à une mort certaine, ils n'en rendirent responsables ni la France, ni le peuple français. Ils savaient que les Pétain et les Laval qui ont transporté la terre de liberté en un pays d'esclavage n'étaient que les détracteurs de la vraie France. Et quand le peuple français eut recommencé sa lutte contre l'envahisseur, les Juifs immigrés, du moins ceux d'entre eux trop peu nombreux malheureusement, qui avaient pu échapper aux déportations et massacres nazis, se portèrent une fois de plus volontaires pour le grand combat.

Mais il existe une autre raison qui appelle les Juifs dans les rangs de la résistance et qui fait de la jeunesse juive des soldats intrépides de l'Armée sans uniformes.

Il n'y a pas au monde un autre peuple qui ait tant souffert, qui ait vu tant de son sang versé par les bandits hitlériens. Plus de deux millions de Juifs ont été assassinés avec une cruauté, avec une férocité qui n'ont point d'équivalent dans l'histoire humaine. Deux millions de victimes juives consacrées à la folie sanguinaire de Hitler en Pologne, en Ukraine, en Russie Blanche et dans les pays baltes... Ces Juifs assassinés n'étaient pas des combattants, mais des civils sans aucune défense - des femmes, des enfants, des vieillards. Leur mort a été aussi atroce que raffinée, ils furent en majeure partie asphyxiés dans des chambres à gaz, brûlés vifs dans des synagogues ou enterrés vivants.

En plus de ces millions de tués, des millions d'autres Juifs sont torturés quotidiennement dans les camps de concentration de toute l'Europe subjuguée, en attendant le supplice suprême.

Il n'y a pas de Juif en Europe qui n'ait été touché par les souffrances, la détresse et le malheur. La spoliation des biens, la perte du fruit de toute une vie de labeur n'est considérée par les Juifs que comme un mal bénin à côté des dangers mortels qui les menacent de partout.

En France notamment, ceux qui ont échappé aux griffes de la Gestapo ont presque tous été témoins de la déportation de leurs parents ou de leurs enfants, de leurs frères ou sœurs, épouses séparées de leurs maris, enfants arrachés à leur mère, supplices de l'enfer de Drancy, horreurs des déportations vers les abattoirs de l'Est - telle est la tragédie juive en France.

A cela s'ajoute encore les nouvelles que les immigrés reçoivent de leurs pays d'origine. Chaque lettre annonce une mort jusqu'au silence complet qui vient signifier la disparition de toute la famille.

Quoi d'étonnant que les Juifs rejoignent ceux qui combattent contre la barbarie et la tyrannie hitlériennes? Libérer la patrie de l'outrage de l'ennemi et hâter la fin des bourreaux sanguinaires de leurs coreligionnaires - tel est le noble but qui anime les combattants Juifs, qui stimule leur énergie. Français, ils préparent par le don de leur sang la restauration dans leurs droits de tous les Juifs français, dans une France libérée; immigrés, ils prouvent par la grandeur de leur sacrifice librement consenti qu'ils ont mérité d'être intégrés dans la communauté française. Il faut avoir une âme de crapule, il faut être un traître vil et bas pour qualifier de "crimes" les actes de guerre contre l'ennemi commis par les combattants juifs qui luttent et meurent en héros.

Mais tout comme la ridicule manœuvre anti-juive et xénophobe ne sera pas en état de détourner la colère du peuple français de ses ennemis boches, les basses calomnies et les insultes proférées contre les Juifs français et immigrés n'amoindriront en rien leur volonté de combattre aux côtés de la vraie France pour la liberté et le droit.